

12/14 声援を力にたすきをつなぐ

赤間総合運動公園で青少年健全育成協議会主催「第24回恩納村小学生駅伝大会」が開催されました。9チームが参加し、子どもたちが懸命にタスキをつなぎ、優勝を目指しました。



優勝

前兼久子ども会A(33分11秒)

準優勝

恩納子ども会A(33分40秒)

3位

恩納子ども会B(34分45秒)

区間賞

1区	比嘉 心柾	(前兼久子ども会A 1分52秒)
2区	亀谷 将平	(恩納子ども会A 1分31秒)
3区	嘉手丸 恵生	(恩納子ども会A 4分24秒)
4区	新垣 央輝	(仲泊子ども会 4分11秒)
5区	亀谷 花寿美	(恩納子ども会A 6分31秒)
6区	金城 佑武	(前兼久子ども会A 5分56秒)
7区	宮良 脳樹	(前兼久子ども会A 7分 3秒)



12/15 恩納村特産品料理コンテスト

うんな中学校体育館で「青パパイヤ」を使った料理のレシピコンテストが開催されました。

このイベントは、「地域特産品等開発支援事業」の一環として行われ、食育活動の推進にもつながる重要な取り組みとなっています。村内の10社のホテルが参加し、ホテルスタッフの技術やプロフェッショナルなサービスを体験することができ、地元の基幹産業であるリゾートホテルの魅力を発信する貴重な機会となりました。

中学2年生が審査員となり、各ホテルの料理を試食し、投票の結果、ザ・ムーンビーチミュージアムリゾートの「鶏肉と青パパイヤのグラタン＆青パパイヤパイ」が最優秀賞に輝きました。



12/22 寄付をいただきました

次世代を担う子どもたちが健やかに成長できるようにと、万座毛ゆいまーる会企業組合(渡久山代表理事)から次年度より認定こども園への移行予定の(仮称)村立安富祖こども園へ遊具等の保管倉庫設置費用の一部を寄付していただきました。

